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平成 29 年度 第 6 回議会報告会 

 

対応報告書 

提出日:平成 29年 6月 27日 

 

○市当局に関する事 

 

番号 対応内容 対応結果 

１ 

 

問 五名地区において、地域の安全・安心、また、

防災面からも防犯カメラを設置できないか。 

  ●要望（五名ダム・日下峠・大窪寺の下・イチョウの木

辺り・市道沿い白鳥農場、県境） 

 

（危機管理課） 

市から五名地区連合自治会に確認する等、状況を十分把握し

たうえで、警察とも連携をし、対応を検討します。 
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２ 

 

問 犬・猫の避妊助成金は現在１匹あたり 5,000円

だが、もう少し助成金を増額すれば、殺処分の

数が減るのでは。 

 

（環境衛生課） 

ご指摘のとおり、本県の犬猫殺処分数は、全国的に見ても多

いとされています。温暖な気候で越冬しやすく住処となる山野

と人家が近く、えさを確保しやすい地理的特徴や他県ではあま

り例を見ない所有者不明の犬猫等への餌やり行為が多いことが

繁殖条件として揃っていると考えられています。これらの理由

から収容数が減らず、所有者不明の割合が高いため、返還・譲

渡が困難な状態に至っています。 

 

 本県では、譲渡犬猫不妊去勢手術費とマイクロチップ施術費

の助成や動物愛護センター整備を進め、殺処分を減らすため犬

猫の譲渡を推進しています。 

 本市では、犬猫不妊去勢手術費助成制度により、今年から条

件を１世帯２頭（匹）から４頭（匹）に変更して犬猫殺処分を

減らすため支援を行っています。なお、本市の犬猫不妊去勢手

術費助成金額は、１頭（匹）当たり 5,000 円であり県内ではト

ップレベルですので、ご理解願います。 

３ 

 

問 ふるさと納税の使い道がよくわからない。 

（地域創生課） 

使い道は市のホームページに掲載し周知しています。 
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４ 

 

問 五名簡易水道の水源は砂防ダムである。砂防ダ

ムの底にはゴミが溜まっていて、匂いもする。

水量、水質を保つためにも砂防ダムの底を清掃

できないか。 

（上下水道課） 

ご指摘のとおり五名簡易水道施設の水源は砂防ダム（砂防堰

堤）であり、管理は香川県となります。 

砂防ダムの底の清掃ということですが、砂防ダムは砂を止め

る目的のダムであることから、砂を止める容量を確保するため

の浚渫は可能と考えますので、香川県に対し浚渫の要望を実施

していきます。 

５ 

 

問 古川河川の県道徳島引田線と市道迯田線の交

差点において改良がまだできていないがどう

なっているのか。工事が進まないのであれば安

全のためにも仮の歩道もお願いしたい。 

（建設課） 

香川県長尾土木事務所に確認したところ、同区間については、

事業用地の相続の関係で買収ができていません。 

 要望の趣旨については、長尾土木事務所にお伝えしました。 

６ 

 

問 市長による市政懇談会を行なうべきでないか。 

 

（総務課） 

市民の皆様の生活に直接個別的に関係のある重要な案件の周

知については、個別に説明会を開催し実施いたします。 

また、各種会議、総会など市長が出席した折には市長自ら、

旬の行政情報を伝えております。 

このように、様々な機会を捉えて、これからも行政情報を伝

えていきたいと思います。 
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７ 

 

問 絹島荘に直結している緊急通報システムだが、

現在は民生委員が一人暮らしの家庭に出向い

ている。これを行政が 75 歳以上など年齢を定

めて一人暮らしの家庭に強制的に付けるよう

にできないか。 

 

（福祉課） 

緊急通報装置の設置には、ＮＴＴの一般電話回線が必要であ

り、設置費用はすべての方に自己負担していただいています。 

これらのことから、事業内容を十分理解したうえで希望される

方に申請していただいておりますので、ご理解をお願いします。 

８ 

 

問 市内の企業にはいろんな技術を持った方がた

くさんいる。「モノづくり大賞」的な制度を設

けてはどうか。企業のアピールにもなるし、雇

用面で有利になるのでは。 

 

（地域創生課） 

すでに、内閣総理大臣表彰「ものづくり日本大賞」や県内で

は「芦原科学賞」などの権威ある表彰制度があります。 

ものづくりに携わる市内企業には積極的に応募できるよう支

援していきたい。 

９ 

 

 問 下水道の工事直後、井戸水の検査を行い問題な

かったが、直後よりしばらくたってから調査し

ないと正確な調査といえないと考えるが。 

 

（上下水道課） 

今回実施した下水道工事直後の水質検査は、下水道管渠布設

工事の推進工法に伴い地盤固めや止水のために、土中に薬剤を

注入することから、その薬剤の影響を調査するために、近隣の

井戸水を調査したものです。 

なお、薬剤については、有害物質に関わる排出基準に適合し

たものです。 
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10 

 

 問 淡路島から徳島を経由したマラソン大会を実

施してほしい。フルマラソンでもハーフマラソ

ンでもよい。 

 

（生涯学習課・地域創生課） 

タイムレースとなればコース設定、道路規制、大鳴門橋の通

行の問題と併せて、運営面におけるスタッフの確保等多くの課

題があり実現は難しい。 

11 

 

 問 国道 11号線から翼山温泉までの歩道部分に草

が多く生えている。早急に何とかならないか。

また、小海から塩屋に抜ける沿道も同様。 

 

（建設課） 

いずれの路線についても、公共施設維持管理作業員と道路愛

護団体等のボランティア団体による除草作業により、一部は作

業完了しました。 

残る箇所については近日中の作業予定となっています。 

12 

 

 問 ケーブルテレビで議会中継をしてほしい。 

 

（議会事務局） 

 議会中継を実施するには、中継用のスタジオを設置する事が

必要で、また、中継の枠を購入しなくてはなりません。費用対

効果を含めて、高松ケーブルテレビと協議し、検討していきま

す。市内のＰＲに関しては、引き続き、働きかけ、情報提供を

行ないます。 

13 

 

 問 市内病院に、産婦人科がない。県立病院に設置

できないのか。 

 

（保健課） 

これまでにも、あらゆる機会を通じて産婦人科の設置につい

て要望してまいりましたが、医師確保等の課題が大きく、産婦

人科の設置は難しいところであります。引き続き、市内医療体

制の充実に向けて取り組んでまいります。 
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14 

 

 問 交流プラザに招聘している芸能人の年齢層が

高い気がする。若い世代が喜ぶ芸能人を招へい

してみてはどうか。 

 

（生涯学習課） 

できるだけ幅広い年齢層の方に喜ばれる出演者を検討してい

きたい。 

 


